



Unser Sachsen. Euer Fußball.

Sächsischer Fußball-Verband e.V., Postfach 251461, 04351 Leipzig

Sächsische Staatskanzlei
Herr Ministerpräsident
Michael Kretschmer, MdL
Archivstraße 1
01097 Dresden

Ansprechpartner: Markus Bienert
Telefon: 0341 337435-0
E-Mail: bienert@sfv-online.de
Datum: 23.02.2021

Offener Brief zur Wiederaufnahme des Vereinssports im Fußball in Sachsen

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

das Coronavirus und die von den Exekutiven auferlegten Anordnungen haben unseren Alltag und unsere Lebensweise erheblich beeinflusst. Dies gilt natürlich auch für den Fußballsport in Sachsen, der sich immer als ein verlässlicher Partner der Politik gezeigt hat. Seit vielen Monaten ist das gesellschaftliche und sportliche Miteinander auf unseren Sportplätzen vollständig zum Erliegen gekommen.

Mit verantwortungsvollem und solidarischem Handeln haben die Vereine des Sächsischen Fußball-Verbandes einen großen Beitrag zur Viruseindämmung geleistet und bewiesen, dass der organisierte Fußballsport ein zuverlässiger und unverzichtbarer Teil der Gesellschaft ist.

Dennoch ist die erneute viermonatige Zwangspause mit erheblichen Konsequenzen für unsere Vereine und deren rund 160.000 Mitglieder verbunden. Neben einem starken Rückgang der Mitgliederzahlen und den damit verbundenen finanziellen Verlusten sind wir im Hinblick auf die sportliche und soziale Situation ernsthaft besorgt. Massiver Bewegungsmangel und fehlendes soziales Miteinander führen insbesondere bei Kindern und Jugendlichen zur Abkehr vom organisierten Vereinssport.

Nicht zuletzt aus diesem Grund möchten Vereine und Verbände gleichermaßen schnellstmöglich ihrer sportlichen, gesellschaftlichen und sozialen Aufgabe gerecht werden. Voller Erwartung ist nun der Blick auf die politischen Entscheidungsträger gerichtet, verbunden mit der Hoffnung, dem Fußballsport in Sachsen eine Perspektive zu geben.

Zahlreiche Studien haben belegt, dass der Fußballsport kein relevantes Ansteckungsrisiko birgt. Auf dieser Grundlage und den sorgfältig erarbeiteten und erfolgreich umgesetzten Hygienekonzepten unserer Vereine, fordern wir, dass zumindest der Trainingsbetrieb im Fußball und im gesamten Vereinssport ab dem 07. März 2021 wieder zugelassen wird.

Mit sportlichen Grüßen

Hermann Winkler
– Präsident –

Markus Bienert
– Geschäftsführer –